

PROVINCIA | Diputación

La Diputación de Córdoba gestiona de manera unilateral en Andalucía el programa Erasmus Jóvenes Emprendedores

Unos 12 emprendedores andaluces realizarán estancias en Italia, Reino Unido y Finlandia, y 13 empresarios locales actuarán de anfitriones

Redacción

Miércoles 21 de noviembre de 2012 - 00:24



La Diputación de Córdoba, a través del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico (CPDE), será el único ente andaluz que gestione entre 2013 y 2014 el programa Erasmus Jóvenes Emprendedores, un proyecto incluido en Tour Europe de movilidad que permitirá 25 intercambios entre emprendedores y empresarios europeos.

El presidente del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico, Salvador Fuentes, ha explicado que el presupuesto global del proyecto asciende a 199.755 euros, de los que el CPDE aporta 37.958,75 euros. “El consorcio apuesta por la internacionalización, la formación para funcionar mejor y vender lo que mejor sabemos hacer. El talento de nuestros jóvenes tiene que moverse y desarrollarse fuera para luego traer lo mejor a nuestra provincia”, ha declarado Salvador Fuentes.

Así se espera conseguir 25 relaciones de éxito implicando a doce nuevos emprendedores andaluces, que pueden realizar prácticas entre 1 y 6 meses en empresas de Italia, Reino Unido y Finlandia, y otros 13 empresarios locales que actúen de anfitriones acogiendo a jóvenes emprendedores de otros países europeos.

Para participar en el programa, en el caso de los emprendedores, es necesario que los candidatos presenten sus currículos, una carta de motivación, y el plan de empresa en el sitio web www.erasmus-entrepreneurs.eu. El siguiente paso es recurrir, en el caso andaluz, al CPDE para que se introduzca el perfil del candidato en el programa y, a partir de ahí, el consorcio, el candidato o el empresario de acogida pueden ponerse de acuerdo para realizar el intercambio.

La dotación económica, en este caso, varía atendiendo al país y duración de la estancia, pero se otorga, además de la mensualidad, una asignación en concepto de gastos de estancia y viaje.

En el caso de los empresarios de acogida, que no reciben asignación, es necesario que presenten la solicitud en la web arriba indicada y se pongan en contacto con el CPDE para que se incluya también en el programa.

Erasmus Jóvenes Emprendedores trata de fomentar la internacionalización de las pymes cordobesas con el fin de que mejoren su competitividad y capacidad empresarial. Asimismo, se facilita a los jóvenes el desarrollo y puesta en marcha de sus ideas empresariales, se impulsa su acceso a los mercados internacionales y se fomenta el aprendizaje intercultural mediante el intercambio de experiencias.

Para más información consultar www.cpde.es.